



Répondant au courrier du secrétaire général de la CAF, le Pr Narcisse Mouelle Kombi, le Ministre des Sports dans une lettre signée du 23 novembre, a pourtant réitéré que l'infrastructure sera livrée ce 30 novembre.

Glissement

Enfin, le stade Olembe ne sera plus livré aujourd'hui. À en croire une note du Ministre des sports et de l'éducation physique, le Pr Narcisse Mouelle Kombi, certaines opérations techniques sont encore à effectuer sur le chantier, avant la date finale de livraison le 03 décembre 2021.

«Le Ministre des Sports et de l'Education Physique, Président du COCAN 20-21 a l'honneur d'informer le public qu'en sa qualité de Maître d'Ouvrage du chantier de construction du Complexe sportif d'Olembé, il préside le mardi 30 novembre 2021 à 11 heures, le début des opérations de recettes techniques dudit chantier, en prélude à la réception officielle du stade principal et de ses annexes. La cérémonie officielle de prise de possession de ces infrastructures aura lieu le vendredi, 3 décembre 2021 à partir de 11 heures.» Peut-on lire dans un communiqué signé du Minsep.

Pour rappel, dans une lettre adressée au Cameroun, la CAF a menacé de délocaliser le match

d'ouverture de la CAN 2021 si le stade d'Olembe n'est pas prêt à la date du 30 novembre 2021. Une mise en garde qui a enflammé l'opinion autour de ce stade en construction depuis une décennie et objet de toutes les controverses au sujet de la durée des travaux.